



 presidence.td

Le 7 janvier 2024, Succès Masra, farouche opposant du régime de Mahamat Déby, a annoncé sa décision de renoncer à son salaire en tant que Premier ministre du Tchad. Cette annonce a été faite lors d'une interview accordée à la télévision nationale.

Nommé au poste de Premier ministre le 1er janvier 2024 par le président de la transition, Mahamat Déby, Succès Masra a manifesté son intention de mettre son salaire au service d'une bourse sociale visant à promouvoir l'excellence dans les 23 régions du pays.

"Je renonce entièrement à mon salaire de Premier ministre. Tout travail mérite un salaire, dit-on, mais moi, je ne me sens pas au travail. Je me sens en mission et en privilège de devoir servir la République, donc 100% de mon salaire sera consacré à une bourse sociale pour promouvoir l'excellence pour les 23 régions du Tchad", a déclaré Succès Masra.

La décision du Premier ministre de la transition tchadienne est motivée par le fait qu'il a lui-même bénéficié de bourses d'excellence et de bourses sociales provenant de milieux modestes. Ayant grandi dans un village, Succès Masra souligne que ce sont des personnes ayant cru en son talent et en son potentiel qui l'ont soutenu, sans regarder de manière condescendante sa condition sociale.

Au cours de l'entretien, Succès Masra a également expliqué sa motivation à rejoindre le régime

du président Mahamat Déby, contre lequel il s'était auparavant opposé pendant plusieurs mois. Selon lui, il considère le fait de servir le Tchad comme un privilège.

Cette décision du Premier ministre a été saluée par de nombreux Tchadiens, qui voient en cette action un exemple de dévouement et de sens du partage. Elle renforce également la confiance envers le gouvernement de transition et suscite l'espoir d'une amélioration de la situation sociale dans le pays.